

## 2. Jugend ist Herbstmeister



Gestern bestritt unsere 2. Jugend ihr letztes Hinrunden-Punktspiel der [Jugend-Kreisliga](#) in Großröhrsdorf. Die starken Gastgeber, derzeit auf dem 3. Tabellenplatz, verlangten uns alles ab und hielten die Partie lange offen. Nach eins, zwei Momenten, wo das Spiel zu unseren Ungunsten hätte kippen können, überstanden hatten, konnten wir uns am Ende über einen hart erkämpften 8:6 Erfolg freuen und unsere weiße Weste in der Liga behalten. Damit sicherten wir uns in Liga, die aus 6 Mannschaften besteht, mit einem Punktekonto von 10:0 den Herbstmeistertitel, dicht gefolgt von den Weißenbergern (8:2) und den Großröhrsdorfern (6:4). Gegen beide Teams haben wir in der Rückrunde Heimspiele, trotzdem erwarten wir wieder einen heißen Fight und werden uns gut darauf vorbereiten.

Conrad, Paul, Linus und Maximilian konnten allesamt positive Bilanzen während der Vorrunde erspielen, wobei Conrad mit seiner 14:1 Bilanz da etwas heraussticht und hinter dem Weißenberger Leopold Küllertz zweitbesten Spieler der Liga ist. Die kommenden Wochen gilt es, noch an ein paar Stellschrauben zu drehen, um für die Rückrunde im Kampf um die Meisterschaft gut gerüstet zu sein.

Sehr erfreulich ist auch, dass sich unsere 2. Schüler mit einem Punktekonto von 14:0 den Herbstmeistertitel erspielt hat. In der 7er Gruppe der [Schüler-Kreisliga](#) sind unseren jungen Wilden (hier kamen rotierend 9 Spieler und Spielerinnen zum Einsatz) die Teams aus Hochkirch und Burkau dicht auf den Fersen. Auch da kann man sich also auf eine spannende Rückrunde freuen. Auf dem vierten Platz überwintert unsere 1. Schülermannschaft.

Last but not least freuen wir uns auch über hervorragende Auftritte unseres Flugschiffs, der 1. Jugend. Die stehen in der [Dresdner Bezirksliga](#) nach 6 Spieltagen ebenfalls mit einer weißen Weste da und auch hier können alle Spieler hoch positive Bilanzen aufweisen. Unsere Daumen sind also gedrückt, für Finn, Tim, Edwin und Noah und ihre letzte Hinrundenspiele.